



インスピレーションになろう

Rotary International District 2800

山形西ロータリークラブ会報

会長：小林 惠一 幹事：菅原 茂秋

地区目標 「ロータリーの原点に戻ろう」 BACK TO BASICS

クラブテーマ 「あなた自身のロータリーを生きる」 ところに奉仕と友情の灯をともしよう

- ◆点鐘：小林 惠一 会長
- ◆ロータリーソング：四つのテスト
- ◆司会：新藤 幸紀 S.A.A.
- ◆会場：パレスグランデール



Yamagata West Rotary

第2850回例会

令和元年6月24日(月)

会長挨拶

小林 惠一 会長



当年度も、今日をもって最終例会を迎えるに至りました。こうしてご挨拶致しますのもこれが最後ということで、皆様にはこの1年間、下手な挨拶にも関わらず我慢して聞いて頂き、支えて頂きましたことに深く感謝を申し上げたいと思います。

また、常任委員長並びに各委員長には、当初掲げておりました本年度の「理念と方針」に沿って、それぞれの持ち場でしっかり対応して頂きましたこと改めて感謝を申し上げます。こうして無事に次年度へ引き継ぐことが出来ますのも皆様のご協力のお蔭です。本当にありがとうございました。

米山梅吉は、早々に仕事を後進に譲り、晩年は「社会奉仕活動」に身を捧げました。時代背景が異なりますので、人それぞれの受けとめ方になると思いますが「余生を社会奉仕に捧げよ」と言っております。

話を飛ばして恐縮ですが、明治初期、日本の甲虫を徹底的に集めたのは、日本のヒゲボソウムシのうち12種を採集したイギリス人のジョージ・ルイスという人です。ダーウィンも若い頃は甲虫採集家でした。ビーグル号に乗ってから、さまざまな動物を採集し観察しながら生物世界の一般側を考えた。19世紀のイギリス人は、自然を記載し、さらに自然の法則を追求しました。

またロンドンには、CABI(カビ)の研究所があり世界のカビはここで名前が分かる。この研究所では、カビに関する文献のデータベースを作っている。

その仕事をしているのは、たった一人の研究者で、今年予算がつかなかったから、手伝いが雇えない。だから入力が十分にはいかない。そう言いつつ、コツコツと仕事をしている。凡そ自然を調べるとは、こういうことらしい。

ダーウィンの時代にできたイギリスの科学雑誌が「ネイチャー」であり、アメリカの同じような雑誌は「サイエンス」です。表題の違いに注目して頂きたい。ネイチャーは自然そのもの。サイエンスはどこまでも人工物です。

ミリアム・ロスチャイルド女史は、ロスチャイルド家の末裔で、父親は日本最。日本で銀行を作ろうとして1年間

滞在していたと云います。蝶採集のアマチュアでありノミの専門家でもあった。その娘のミリアムは、昆虫の毒を調べ、ハーバート大学で昆虫の組織学の書物を書いている。叔父は有名なチョウの収集家で私立の自然史博物館を作った。200万頭のチョウの標本は、今ロンドンの自然史博物館に入っている。

ナチュラル・ヒストリー(自然史)とはなにか? 96歳のミリアム女史の返答は力強く明快そのもので、「自然史とは大学で教える科目のようなものではない。人の生き方a way of life」だと。

最後になりますが、1年間、お付き合いを頂きました。クラブテーマ「あなた自身のロータリーを生きる」生きて頂きましたでしょうか。

最終例会の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

幹事報告

菅原 茂秋 幹事

- RYLA参加の御礼がロータリークラブ2800地区から届いております。後ほど詳しくは海和さんからご報告いただくようになっておりますので、よろしく願い申し上げます。
- 本日、高橋勝治さんにポール・ハリス・フェロー、1回目認証が来ております。
- 本日から、三澤裕一さんが再入会されます。今回の経緯と再入会のご紹介を伊藤先生からお願いしたいと思います。
- 今回残念ながら、上山ロータリークラブに転籍される晋道純一会員から一言頂戴したいと思います。

委員会報告

青少年委員会

海和 将浩 委員長

2800地区のRYLAに参加してまいりまして、その報告をさせていただきます。

先週の22、23、土曜日、日曜日、湯殿山の参籠所、ちょうど鳥居のあるところで、宿泊施設なんです、そこで2日間行われました。県内の18歳~30歳までの若者が50名程集まりまして、リー

ダーシップ研修を行ってまいりました。山形西RCからは私の会社のイキのいい30歳の男性を参加させました。

私は引率で参加したんですが、ロータリアンが少ないということで、一緒にそのプログラムに参加することになりまして、鈴木一作前ガバナーご本人と、ガバナーの奥さまが講師になりまして、非常に熱い講話と熱血過ぎる指導を受けてまいりました。

うちの社員も大変刺激を受けまして、研鑽、有意義な研修になったと思っております。参加した社員ですが、身長が193センチある社員でして、一際目立ち過ぎまして、すごい存在感があり、本人はもとより、山形西ロータリークラブだぞと、存在感を示してまいりました。大変有意義な刺激を受けた会でございます。1年間ありがとうございました。

ニコニコBOX

小林恵一会長／一年間の皆様のご支援に感謝致します。

菅原茂秋さん／おかげさまで、無事に一年間、幹事を努めさせていただくことが出来ました。これもひとえに、会員の皆様のアたたかい支援があつてのことだと感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

鈴木浩司さん／小林会長、菅原幹事、1年間ご苦労様でした。後を継いで頑張りたいと思いますのでよろしくお願ひ致します。

海和浩運さん／小林会長、菅原幹事、一年間おつかれさまでした。今後ともご指導のほどよろしくお願ひします。

結城和生さん／一年間のマラソンコース、みごと無事ゴールして帰ってきました。伴走の菅原幹事、本当にご苦労様でした。

武田元裕さん／三澤裕一さんお帰りなさい!! 晋道純一さん、お疲れ様でした。そして、本当に長い間ありがとうございました。上山RCでの、尚、一層のご活躍お祈り致します。

鈴木隆一さん／三澤さんの、人生とロータリーが交差するスピーチに深く感動しました。限りある人生を、もっと有意義にもっと楽しく過したいと思ひました。西RCの仲間と共に—

高橋勝治さん／一年間大変お世話になりました。私としても初めての理事を拝命して、小林会長には公私に渡りご指導いただきました。感謝をこめてニコニコします。

遠藤靖彦さん／先日、提言の広場に出させていただきます。「ガソリンスタンド過疎地問題」について晋道さんと一緒にコメンテーターとして出席しましたが、自分の思うことはなかなか言えないものだと感じました。

堀田 稔さん／小林会長、菅原幹事、一年間お苦勞様でした。

伊藤義彦さん／三澤裕一さんの再入会を祝つて。

佐藤章夫さん／3月に胃ガン、5月に右眼失明、危いところで逃げてきました。現代医術に感謝感謝!!

坂部 登さん／小林さん菅原さんごろうさん。三澤さんおかえりなさい。晋道さん上山でのご活躍を。

晋道純一さん／7月1日から上山ロータリークラブに移籍いたします。名残惜しいですが、その分上山で頑張ります。ありがとうございました。

戸田正宏さん／本年度は沢山、良いことがありました。友好クラブ委員長として高知南RCの60周年事業に当クラブから30名もの参加者があつたことは、委員長の面目が立ちました。感謝申し上げます。

早川 徹さん／本年度は米山奨学会、ご理解ご協力誠にありがとうございました。おかげ様で目標額を達成させて頂きました。来年度はニコニコで皆様のご協力をおおぎたいと思ひます。宜しくお願ひ申し上げます。

武田秀和さん／6/21～23まで池袋西武百貨店の催事「にほん酒グルメ Style」に参加しました。初の参加になります。様々な珍味と日本酒や日本ワインのイベントで活気にあふれていました。そこで和菓子と日本酒の食べあわせのトークショーを行い、日本酒の新しい組み合わせを学びました。10:00～21:00まで立ちっぱなしでクラクラしてます。

S.A.A. 一同／一年間のご協力ありがとうございます。おかげ様で無事務めを果すことができました。皆様の友情に感謝申し上げます。来期も例会出席をよろしくお願ひいたします。

後藤章洋さん／一年間お世話になりました。

<本日出席・修正出席>

	会員総数	出席会員数		会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日出席 (6/24)	98名	64名	修正出席 (6/3)	97名	84名	80名	95.24%
メイクアップされた会員	(山形北) 高橋 昌之、高橋 勝治、富田 浩志、伊藤 義彦、石井 雅浩、遠藤 正明、橋本 徳光、松原 洋、長谷川浩二、後藤 光政、大城 誠司、伊藤 歩、木村 孝 (山形南) 細谷 伸夫						

最終例会



